

Zarpó la flota camaronera en el Pacífico y Golfo de California

MAZATLÁN, Sin., 23 de septiembre de 2023.-Octavio Almada Palafox, comisionado nacional de Pesca y Acuicultura, encabezó un acto con familiares de pescadores para despedirlos en el Muelle de la Puntilla de este puerto, al zarpar “¡Con toda la fe!” a sus capturas en el Pacífico y Golfo de California.

Con ellos dio el banderazo del arranque de la temporada en embarcaciones mayores del océano Pacífico y Golfo de California 2022-2023,

Abordó un barco camaronero y charló con la tripulación, tras lo cual mandó un mensaje de buenos deseos a quienes integran al sector de la pesquería del camarón mexicano.

Almada Palafox agradeció la compañía en este recorrido, del presidente de la Unión de Armadores del Litoral Pacífico, Jesús Omar Lizárraga Manjarrez, y los dirigentes de la Cámara Nacional de las Industrias Pesquera y Acuícola (Canainpesca), Humberto Becerra Batista y Fernando Medrano Freeman.

Resalta capacitación y concientización en el pescador

MAZATLÁN.- La pesca del camarón en el Pacífico mexicano se generaliza en todas sus especies, en las aguas de jurisdicción federal de este litoral, tanto en altamar, bahías y sistemas lagunares y estuarios, de la cual dependen miles de familias.

El Acuerdo publicado en el Diario Oficial de la Federación, oficializó que con fecha 22 de septiembre a las 00:00 horas se estableció el levantamiento de la veda del camarón en aguas jurisdiccionales del Pacífico, de frontera a frontera, incluyendo el Golfo de California, para embarcaciones mayores y menores en Sinaloa, desde Bahía Ceuta hasta los límites con Sonora.

Los barcos camaroneros han salido desde el puerto de Mazatlán, que cuenta con la flota pesquera más grande del país, así como desde otros puertos de Sinaloa, Sonora, Baja California y Baja California Sur, en el noroeste del país, pero su han soltado amarras en puertos de Nayarit, Colima, Michoacán, Oaxaca, Guerrero y Chiapas.

FUERON CAPACITADOS

Almada destacó que, durante la veda, fue muy valiosa la participación del sector pesquero del camarón en los cursos y talleres del Programa de Concientización y Capacitación, en la Construcción, Instalación y Operación de Dispositivos Excluidores de Tortugas marinas y Peces, realizados en los principales puertos del país.

También hizo sobresalir la colaboración de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente, de la Secretaría de Marina y los Oficiales Federales de Pesca con las labores de concientización, capacitación y en la propia inspección y vigilancia, mencionando también el éxito de la Campaña “Dejemos crecer al camarón”, implementada por la Conapesca, con la que se reforzó la cultura de respeto a la veda, con lo cual se espera existe confianza que en esta temporada se tengan mejores capturas y tallas del producto.